
Gemeinderat von Zürich

Schriftliche Anfrage von Christopher Vohdin (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten, im Zusammenhang mit der Amtsführung der
Vormundschaftsbehörde folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele Gerichtsverfahren wurden innert der letzten 5 Jahre von der
Vormundschaftsbehörde gegen Private angestrengt, die eine Verbeiständung
bzw. Bevormundung ablehnten?

2. Wie viele Konten von Privaten wurden in dieser Zeit durch die
Vormundschaftsbehörde gesperrt? Welche Möglichkeiten hat die Behörde, um
dies präventiv zu veranlassen?

3. Wie hoch ist die Gesamtsumme an Privatvermögen bzw. -einkommen, die von
der Vormundschaftsbehörde im gegenwärtigen Zeitpunkt verwaltet wird?.

4. Welche veräusserbaren Vermögenswerte (Schmuck, Bilder etc.) von Privaten
"lagert" die Vormundschaftsbehörde gegenwärtig ein und wie hoch ist deren
Gesamtwert?
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